

Remise de la médaille du mérite diocésain
à Jean-Pierre Chevalier
28 juin 2022

Discours de Mgr Christophe Dufour

Paroissien de Notre-Dame-de-l'Arc, Monsieur Jean-Pierre CHEVALIER assure avec rigueur depuis plus de 10 ans, le service du bureau des statistiques à la chancellerie de l'archevêché. Par sa présence fidèle et son extrême discrétion, Monsieur Jean-Pierre CHEVALIER est un fervent artisan du travail bien fait. La précision de ses statistiques, les schémas qu'il fournit synthétisent ses longues heures de travail au service de l'archevêque et de l'Eglise diocésaine.

Monsieur Jean-Pierre CHEVALIER a entrepris et poursuivi année après année l'austère et très volumineux travail de numérisation des actes de baptême sur la totalité du diocèse afin de faciliter les tâches de recherche toujours plus nombreuses.

Nous souhaitons lui témoigner notre vraie reconnaissance pour cette contribution précieuse au service des paroisses ainsi qu'à l'administration générale du diocèse, présente et à venir.

Que le Seigneur le bénisse, qu'il bénisse sa famille et particulièrement son épouse Brigitte, fidèle soutien de son engagement.

Remis à Aix-en-Provence, sous notre seing,
le 28 juin 2022